Se mantendrá para las elecciones regionales y municipales en el País Vasco

La coalición no nacionalista mira más allá del 28 de octubre

SAN SEBASTIAN (Javier Pagola, corresponsal). Los candidatos de la coalición de centro-derecha para el País Vasco (AP, PDP, PDL y UCD) pusieron ayer de manifiesto en San Sebastián su deseo de que la operación no quede reducida a una mera estrategia coyuntural que termine en las elecciones del 28 de octubre.

En palabras del cabeza de lista por Guipúzcoa y presidente de Alianza Popular, José Ramón Stembert, sus proyectos «comenzarán a partir del 28 de octubre, ya que se trata de conseguir unos objetivos a largo plazo. Por lo pronto, estamos decididos a llegar a los mismos acuerdos de cara a las elecciones municipales y a las correspondientes al Parlamento vasco».

De acuerdo con lo expuesto por el dirigente aliancista, «aunque los resultados de las presentes elecciones no sean los esperados por nosotros, no vamos a desistir de esta idea de aunar esfuerzos, cuyo objetivo está en entusiasmar a un sector importante del pueblo vasco». Los promotores de la coalición de centro-derecha incluso van más lejos en sus pretensiones. De esta forma, y según puso de manifiesto el diputado de la Cámara vasca y candidato al Senado. Gonzalo Urbistondo, «todos los hombres que hemos trabajado por esta unión de partidos apostamos porque el entendimiento se haga en un futuro a nivel de toda España».